

# **Mgr Ocariz: « La fidélité du chrétien est toujours fidélité à Jésus-Christ »**

Le prélat de l'Opus Dei s'est réuni avec quelques fidèles de l'Opus Dei qui vivent à Rome, le 25 juin au matin.

26/06/2017

Mgr Fernando Ocariz a retrouvé quelques fidèles de la prélature, à Rome, dans la matinée du 25 juin, en l'anniversaire de l'ordination sacerdotale des trois premiers

prêtres de l'Opus Dei en 1944 : le bienheureux Alvaro del Portillo, don José Maria Hernandez Garnica et don José Luis Muzquiz.

À l'occasion de cet anniversaire, le prélat a demandé des prières pour que les prêtres ne manquent pas dans la prélature de l'Opus Dei et dans le monde entier.

C'est une journée, dit-il « pour réfléchir à l'âme sacerdotale de tout chrétien, source de leur souci apostolique ».

Il a évoqué saint Josémaria en assurant « qu'il nous faut être des médiateurs en Christ Jésus afin de conduire toute chose à Dieu et pour que la grâce de Dieu vivifie tout.

Nous y arriverons grâce à notre travail et à notre prière ». Aussi, le prélat a-t-il souligné l'importance de la centralité du Christ : « Lorsque les choses sont coûteuses, pensez à la fidélité à Jésus-Christ, qui n'est pas

un simple idéal [...]. La fidélité est toujours fidélité à Jésus-Christ ».

Mgr Fernando Ocariz a aussi évoqué la fête de saint Josémaria, célébrée le 26 juin : “Comme nous le disait don Xavier [Mgr Xavier Echevarria, prélat précédent de l’Opus Dei] ne considérez pas sa vie comme appartenant au passé, mais comme un exemple vivant pour chacun de nous, au présent ». (...) Ayez souvent recours à l’intercession du fondateur de l’Opus Dei, et approfondissez toujours ses écrits”.

À la fin de sa rencontre, le prélat a souhaité un bon été à tous et a demandé des prières pour le voyage pastoral qu'il va entreprendre en Europe. Il les a aussi encouragés à entourer de leur prière le pape François, sa personne et ses intentions, pendant ces mois d’été.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/mgr-ocariz-la-fidelite-du-chretien-est-toujours-fidelite-a-jesus-christ/> (21/02/2026)